



## PRESS CONFERENCE RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA TAHUN 2023

### PAHALA MANSURY JABAT KOMISARIS

# Pemegang Saham BNI Restui Stock Split 1:2

JAKARTA, ID - Para pemegang saham PT Bank Negara Indonesia (Tbk) menyetujui rencana pemecahan nilai saham (*stock split*) perseroan dengan rasio 1:2 dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS/B) yang digelar Selasa (19/9/2023). Apabila mengacu pada pada penutupan perdagangan kemarin, harga saham BBNi setelah *stock split* akan menjadi Rp 4.725 dari posisi saat ini Rp 9.450.

Oleh Zsazya Seniorita dan Nida Sahara

Direktur Utama BNI Royle Tumilar mengatakan, aksi korporasi tersebut dilakukan dengan tujuan meningkatkan minat investor ritel untuk berinvestasi pada saham perseroan berkode BBNi. Sekaligus, memberikan dorongan positif pada perkembangan pasar modal di Tanah Air.

"Dengan rasio tersebut, basis investor dapat lebih diperluas seiring dengan harga saham perseroan yang lebih terjangkau, terutama bagi investor perorangan atau ritel. Langkah ini diharapkan berdampak positif pada aktivitas perdagangan di Bursa Efek Indonesia (BEI) sehingga mendorong likuiditas saham perseroan," kata Royle dalam konferensi pers RUPS/B Tahun 2023 BNI secara daring, Selasa (19/9/2023).

Dengan disetujuinya *stock split*, sambung dia, nilai nominal per saham Seri A Dwiwarna dan Seri B berubah dari Rp 7.500 menjadi Rp 3.750. Ketentuannya, satu saham



Seri A Dwiwarna tetap dipertahankan sebagai saham Seri A Dwiwarna milik Negara Republik Indonesia senilai Rp 3.750.

Selain itu, 1 saham Seri A Dwiwarna menjadi 1 saham Seri B milik Negara Republik Indonesia, dengan nominal Rp 3.750 per saham. Sedangkan nilai nominal per Saham Seri C berubah dari Rp 375 menjadi Rp 187,5.

Sehubungan dengan pemecahan saham perseroan, RUPS/B juga menyetujui perubahan Pasal 4 ayat (1) dan (2) Anggaran Dasar terkait dengan nilai nominal per saham. Selanjutnya, RUPS/B menyetujui untuk memberikan wewenang dan kuasa kepada direksi perseroan, dengan hak substitusi, untuk melakukan segala dan setiap tindakan yang diperlukan sehubungan dengan pelaksanaan pemecahan saham perseroan.

Adapun dalam tiga tahun terakhir, Royle menyebut, saham perseroan telah mendapat respons positif dari para investor. Harga saham perseroan pada penutupan perdagangan 31 Agustus 2023 tercatat di level Rp 9.175 per saham, meningkat 79,9% dari posisi tiga tahun sebelumnya.

Dibandingkan tahun sebelumnya (*year-on-year/yyo*), harga saham perseroan meningkat 7,6%. Peningkatan ini lebih baik dari Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG) yang mengalami penurunan 3,1% (*yyo*), dan Indeks LQ-45 yang juga melemah 5,9% (*yyo*) per 31 Agustus 2023.

Dari segi volume perdagangan di BEI, selama periode Januari-Agustus 2023 atau secara *year-to-date (ytd)*, saham BBNi mencatatkan rata-rata volume transaksi harian sebesar Rp 256 miliar.

"Aksi korporasi tersebut tidak memengaruhi kecukupan modal dan kinerja keuangan perseroan. *Stock split* juga tidak akan menyebabkan dilusi atau penurunan jumlah kepemilikan saham oleh pemegang saham perseroan," tegas Royle.

Dengan aksi korporasi tersebut, jumlah lembar saham perseroan yang beredar dipercaya akan meningkat secara proporsional. Sedangkan nilai nominal dan nilai pasar dari setiap lembar saham akan menyesuaikan secara proporsional.

### Pergantian Komisaris

Selain *stock split*, RUPS/B juga menyetujui perubahan susunan pengurus bank berkode saham BBNi ini. RUPS/B sepakat memberhentikan dengan hormat Agus DW Martowardojo sebagai Komisaris Utama/Komisaris Independen BNI dan digantikan oleh Pradjoto yang sebelumnya menjabat Wakil Komisaris Utama/Komisaris Independen BNI. Sementara posisi Pradjoto sebelumnya digantikan oleh Pahala Nugraha Mansury yang saat ini juga menjabat sebagai Wakil Menteri Luar Negeri RI. "Dengan adanya keputusan para pemegang saham ini, diharapkan BNI dapat menjadi lembaga keuangan yang unggul dalam layanan dan kinerja secara berkelanjutan," ujar Royle.

Head of Investment Reswara Gian Investa Kiswoyo Adi Joe menilai, disetujuinya rencana *stock split* tersebut akan berdampak positif terhadap pergerakan saham BBNi di lantai bursa. "Dan harapannya saham BBNi bisa mencapai *new high* baru di atas Rp 10.250, sebelum *stock split* dilaksanakan. Sehingga sahamnya nanti bisa menjadi di atas Rp 5.000 setelah *stock split*," ujar dia.

Sementara itu menanggapi masuknya Pahala Mansury ke dalam jajaran komisaris BNI, Kiswoyo menguduga, langkah itu dilakukan agar pemerintah bisa lebih mudah menyinergikan bank-bank BUMN. Hal itu mengingat Pahala sebelumnya pernah menjabat sebagai wakil menteri BUMN.

### REKOMENDASI

#### Phintraco Sekuritas

IHSG berpeluang menguji *resistance* 7.000 pada perdagangan hari ini, setelah kemarin ditutup menguat 44 poin ke posisi 6.980. MACD dan Stochastic RSI cenderung bergerak naik setelah membentuk *golden cross*. Meski demikian, potensi penguatan lanjutan tersebut dibayangi oleh penurunan volume transaksi di Selasa (19/9/2023). Gerak IHSG hari ini akan berada pada kisaran *support* 6.930 dan *resistance* 7.000.

Kondisi di atas diperkirakan dampak dari kecenderungan *wait and see* pelaku pasar terhadap hasil FOMC the Fed (20/9/2023) dan RDG Bank Indonesia (21/9/2023). Keduanya diyakini mempertahankan suku bunga acuan pada level saat ini. Meski demikian, pelaku pasar menantikan petunjuk mengenai *outlook* ekonomi dan arah kebijakan moneter ke depan.

Masih dari eksterjal, inflasi ini Euro Area turun ke 5,3% *yoj* di Agustus 2023 dari 5,5% *yoj* di Juli 2023. Penurunan ini diharapkan berlanjut, sehingga dapat meredam agresivitas ECB dalam menaikkan suku bunga acuan.

Top *pick* di hari ini di antaranya potensi *rebound* lanjutan pada ASII, MDKA, TLKM dan UNVR. Pelaku pasar bisa *speculative buy* pada INDE, ETPS, dan BBTN.

### RUMOR

#### MUTU Menuju Rp 250

Saham PT Mutuagung Lestari Tbk (MUTU) dikabarkan akan diborong investor asing, untuk dibawa terbang ke Rp 250 dari posisi saat ini Rp 172. Investor dikabarkan jatuh hati pada perusahaan jasa sertifikasi ini, yang sudah bersiap menampung rezeki dari bursa karbon, seiring rencana pengembangan usaha perseroan ke depan.

Pasalnya, dalam prosesnya, perdagangan karbon akan membuat jasa sertifikasi yang bisa menjadi salah satu layanan yang diberikan perseroan. Komitmen perusahaan untuk meningkatkan kinerja dengan mengembangkan ekonomi hijau juga akan menjadi katalis positif gerak sahamnya di lantai bursa.

### DISCLAIMER

Materi tulisan ini hanya memberikan informasi dan bukan sebagai ajakan kepada siapapun untuk membeli atau menjual efek tertentu. Keputusan melakukan transaksi saham sepenuhnya menjadi tanggung jawab pemodal.

**CIMBNIAGA**

**PEMBERITAHUAN**

Saham Muterahat Berkelanjutan | Bank CIMB Niaga Tbk III Tahun 2023

PT Bank CIMB Niaga Tbk ("Perusahaan") dengan ini memberitahukan kepada para pemegang Saham Muterahat Berkelanjutan (Saham CBNB Niaga Tahun III Tahun 2023) mengenai Saham Muterahat Berkelanjutan (Saham Muterahat Berkelanjutan) yang diterbitkan oleh Perusahaan. Peringkat Saham Muterahat Berkelanjutan (Saham Muterahat Berkelanjutan) adalah: 14 per 1000 Saham Muterahat Berkelanjutan (Saham Muterahat Berkelanjutan) pada tanggal 27 September 2023.

No	PARAMETER	JUMLAH	SELEK
1	Perubahan Pemegang Saham	23.024.726.000.000	
2	Perubahan Pemegang Saham dari Saham CBNB	106.902.000.000	
3	1 Saham Muterahat Berkelanjutan	38.100.000.000	
4	1 Saham Muterahat Berkelanjutan	18.175	
5	1 Saham Muterahat Berkelanjutan	7.380.000.000	
6	1 Saham Muterahat Berkelanjutan	7.380	

Sehubungan dengan hal tersebut, pemegang Saham Muterahat Berkelanjutan (Saham Muterahat Berkelanjutan) akan diwajibkan oleh PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (PSEI) pada tanggal 27 September 2023.

Jakarta, 20 September 2023

EMITEN: CIMB NIAGA PT BANK CIMB NIAGA Tbk  
WALI AMANAT: PermataBank PT BANK PERMATA Tbk